



La animadora de "Tu día" viajó por cuatro días con su hija menor

# Priscilla Vargas celebró las primeras horas de sus 46 atorada en Nueva York

El vuelo que la traería a Chile, agendado para el martes en la noche, fue cancelado. El nuevo viaje se programó para el miércoles por la tarde. "Pensé que no llegaba", comenta la periodista.

CAROLINA SAAVEDRA

La noche del martes, Priscilla Vargas llegó con una sonrisa al aeropuerto J.F. Kennedy. Había cumplido con la misión de celebrar los 15 años de su hija menor en Nueva York en un viaje express de cuatro días. Estaban listas para volver a Chile a otro festejo: los 46 años que cumplía la animadora de "Tú día", de Canal 13. Eso sí, las primeras horas de su aniversario las tuvo que pasar contra su voluntad arriba de un avión.

Según el boleto de avión, el martes a las 22:00 horas partía el vuelo que traería a la periodista de regreso a Chile. "Llegamos como cuatro horas antes, porque en estas fechas viaja mucha gente. Queríamos ir con tiempo y menos mal porque nos pilló un taco de hora y media al aeropuerto".

Hasta ahí llevaban la delantera para no andar con premuras de último minuto. Todo parecía salir según lo planeado. "Nos subimos al avión como a las 21:30 horas. Yo me instalé y me quedé dormida de inmediato, siempre me pasa. Desperté dos horas y media después, pensando en que a qué hora servían la comida. Miro por la ventana y vi a los aviones estacionados. Estábamos en la losa todavía".

Justo en ese momento el capitán de la nave les recordó que debían esperar un rato más. "Pensé en la conexión en Sao Paulo, que la había perdido por este atraso y me preparé para seguir durmiendo".

A la 1 de la madrugada seguía en Nueva York, arriba del avión que estaba sin moverse del aeropuerto. Ahí ya les dijeron que había un desperfecto técnico y que debían descender del avión. Que el vuelo no corría más. "Pensé que lo mejor fue que nos hayan bajado y me lo tomé con calma", asegura Priscilla. En el counter de la aerolínea les dieron la posibilidad de tomar un vuelo directo a Chile que partía desde Nueva York a las 18:30



A las 8:30 aterrizó en Chile y se fue directo al canal para celebrar.

horas, pero el miércoles.

"Ahí nos llevaron a un hotel que quedaba como a 12 minutos del aeropuerto. Mientras llamaba al matinal para contar que por este cambio llegaba a las 7 de la mañana a Chile y que de ahí me iba al canal", sigue ella. "Estuvimos en ese hotel hasta como el mediodía y nos fuimos otra vez para el aeropuerto, pero ni te imaginas lo que pasó".

**Cuénteme.**

"Estábamos a punto de embarcar en el vuelo de las 18:30 cuando nos dicen que hay un retraso. No lo podía

crear. Me lo tomé con humor porque ya no se podía de otra forma, fueron muchas cosas. Finalmente embarcamos a las 19:30 horas".

**Entonces pasó la medianoche cuando se inició su cumpleaños en el avión.**

"Claro, durmiendo arriba de un avión jajajá. Mi hija me despertó justo a las 00.00 horas para decirme feliz cumpleaños. No tenía wifi como para haber recibido los otros saludos, pero cuando aterricé en Chile empezaron a entrar todos los mensajes: mi hija mayor me había mandado uno a las



Uno de los registros de cuando quedó varada en Nueva York.

00:11 horas".

**¿Pensó que no llegaría para su cumpleaños?**

"Pensé que no llegaba. El martes en la tarde tenía la incertidumbre si iba a lograr celebrarlo en Chile, pensé que parece que lo iba a celebrar en un aeropuerto. Por lo menos a la medianoche de miércoles ya sabía que estaba arriba del avión, con mi hija menor, y que iba a llegar el jueves (ayer) para estar con los míos".

**¿Con qué sensación quedó?**

"En general uno piensa que es rico ir a pasar el cumpleaños afuera, pero en el aeropuerto me di cuenta de que es tan egoísta eso, porque la familia también te quiere celebrar y estar contigo. Me di cuenta lo rico que es recibir el cariño de la gente que te quiere. Además a mí me gusta celebrar, que me abracen, que me canten. No me lo quería perder".

A las 8:15 de este jueves la cumpleañosera Priscilla bajó el avión y se fue directo a Canal 13. Antes de salir en pantalla, llegó con tenida de viaje, bolso cruzado y una mochila salvadora que siempre lleva a los viajes de lo básico. De las maletas ni hablar. "Hasta donde sé se fueron en el vuelo que cancelaron, el primero, pasó que estaban en la conexión en Sao Paulo", comenta.

Nada de todo esto tuvo el poder de empañar su celebración en el trabajo. Al llegar a la estación se bañó, se puso linda y salió al set para ser regalada por su equipo. Su compañero José Luis Repenning le regaló un bonsái de un olmo y unas copitas muy pitucas de cristal que ella le había comentado que quería tras ver la serie "Downton Abbey".

RUBÉN GARCÍA